## MUNICIPALES 2020 à TARBES : les explications du vote de Christian Zueras (NPA 65)

J'ai décidé d'adhérer, a titre individuel, au COMITÉ DE SOUTIEN à la LISTE « TARBES EN COMMUN-NE » mené par JOSE NAVARRO et MARIE-CLAIRE DELEMOTTE.

Cela mérite quelques explications. En effet, j'aurai voulu que la liste affiche clairement qu'elle voulait faire entendre la voix de la révolte qui s'exprime dans les mobilisations sociales depuis quelques années, contre les diverses contre réforme des retraites, que voter pour elle, c'est voter contre Macron et son monde, le capitalisme.

La liste Tarbes Citoyenne Écologique et Solidaire, présente un programme local tout à fait positif, comme celui de Tarbes en commun-ne.

Beaucoup de militant-e-s de cette liste sont des camarades et ami-e-s.

Mais la présence en son sein d'un parti libéral (le PS) est une incohérence politique.

Voilà pourquoi je soutiens, au premier tour, Tarbes en commun-ne.

Au second tour, à mon avis, il faudra voter pour la liste de « gauche » qui restera en lice, pour barrer la route aux listes de droite (extrême ou pas) qui resteront probablement.

Christian Zueras, retraité service public, militant anticapitaliste.

Le 10 mars 2020.